



Luxembourg
**Healthcare
Summit 2016**



6 OCTOBRE 2016

HEALTHCARE RESEARCH AWARD

Prix spécial remis pour un projet de recherche abouti ou non permettant une amélioration majeure du secteur.

Special prize delivered for a research project achieved or not achieved allowing a significant improvement of the sector.

Envoyez nous, s'il-vous-plait, votre photo/logo en [haute définition](#).

Please send us your photo/logo in [high definition](#). (PDF, JPG 300dpi)

ENVOYEZ NOUS VOTRE
PHOTO/LOGO



SEND US YOUR
PHOTO/LOGO

GENERAL INFORMATION

Société / Company:

Nom / Last name:

Prénom / First name:

Fonction / Position:

Email address:

Tel. :

QUEL PROJET DE RECHERCHE AVEZ-VOUS MENÉ ET QUEL EST LE BUT DE CE DERNIER ?

Il conviendra ici de replacer le projet dans son contexte, comment est venue l'idée? Quels sont les impacts attendus? (500 mots max.)

What research project did you led? What was the aim of it?

We recommend you to explain how you got the idea, what was the context and what are the impacts you expect. (500 words max.)

Remplir sur la deuxième page / Please fill in the farm below

HEALTHCARE RESEARCH AWARD

[Large empty dotted box for award details]

PIECES JOINTES

Il vous est possible d'agrémenter votre candidature avec des articles, communiqués de presse, présentations, vidéo en ligne ou autre. (3 maximum)

Merci de renvoyer ces documents en pièces jointes avec le formulaire de candidature complété.

NOTE IMPORTANTE

Comment participer ?

Chaque candidature requiert la soumission d'un dossier à compléter en fonction de l'award sur lequel vous souhaitez vous positionner. Vous pouvez vous présenter individuellement, au nom de votre société ou bien suggérer un candidat en nous envoyant un email sur **contact@healthcare.lu**

- 1 – Nous faire part de votre participation par e-mail (**contact@healthcare.lu**) pour que nous puissions vous venir en aide à tout moment du processus et vous informer en cas de besoin.
- 2 – Nous renvoyer votre formulaire complété avant le **2 septembre 2016**
- 3 – Vous inscrire au Luxembourg Healthcare Summit auquel chaque candidat doit être présent ou se faire représenter à ce lien : **<http://www.healthcare.lu/inscription/>** avec le code d'invitation : **CAN2266** (20% de réduction)

Conditions de participation

- Le candidat doit être basé au Luxembourg pour soumettre sa candidature
- Le candidat doit être présent ou représenté le jour de l'événement (6 octobre)
- La participation aux différents prix est soumise à des frais de dossier de 100€ HT par candidature déposée.

Dates clés et deadlines

2 septembre: Clôture du dépôt des dossiers de candidature

27 septembre: Clôture des votes du Jury

6 octobre: Luxembourg Healthcare Awards Ceremony en clôture du Luxembourg Healthcare Summit

INFORMATIONS PRATIQUES

Date: 6 octobre 2016

Lieu: Etablissement Namur / 2 rue de Bitbourg. L-2011 Luxembourg

Website: www.healthcare.lu

Besoin de nous contacter ? contact@healthcare.lu

Merci de votre participation !

ATTACHEMENTS

You can add articles, press release, presentations, online videos etc. to your application form (3 maximum). Please, send these documents in attachment when sending back your application form completed.

IMPORTANT NOTE

How to participate ?

Each candidate must submit an application for the Award of their choice. You can apply for yourself, on behalf of your company or suggest a candidate by sending an email to **contact@healthcare.lu**

To submit an application to one of the suggested awards, you have to :

- 1 – Inform our team that you decided to be candidate (**contact@healthcare.lu**) so we can help you during the process and send you all the necessary information if needed.
- 2 – Send us back your form completed before **September 2nd, 2016**
- 3 – Register for the Healthcare Summit (**<http://www.healthcare.lu/inscription/>**) with the code : **CAN2266** (20% discount)

Conditions

- A company or an individual candidate must be based in Luxembourg
- The candidate must attend (or be represented) during the Award Ceremony (October 6th)
- The application to the awards is subject to application fees: €100 excl.VAT/prizes.

Key dates & deadlines

September 2nd : deadline for application

September 27th : end of the voting process

October 6th : Healthcare Summit & Award Ceremony

PRACTICAL INFORMATION

Date: October 6th, 2016

Location: Etablissement Namur / 2 rue de Bitbourg. L-2011 Luxembourg

Website: www.healthcare.lu

Need to contact us ? contact@healthcare.lu

Thank you for your participation!